

Roger Sicotte, parti de Gardner, Mass, en 1876, arriva à St-Boniface, son voyage et celui de sa famille payé, avec 75 centins. Il vaut aujourd'hui au moins \$2,000, et il a vécu mieux qu'il n'était capable de le faire aux Etats-Unis.

Joseph Caron, parti de Woonsocket Falls, en 1879; il lui restait 25 centins en débarquant à St-Boniface; vaut aujourd'hui \$1,800.

Nicholas Sicotte, parti de Gardner, Mass., en 1882, avait \$400 en arrivant ici; il vaut aujourd'hui \$2,000.

Alphonse Chauvin, parti de North Adams, en 1878, avec \$900 vaut \$4,000.

Gédéon Gobeil, parti de Woonsocket, en 1878, avec \$500; vaut \$5,000.

Charles Thérooux, parti de Cambridge, Mass., avec \$50; vaut au moins \$1,500.

Joseph Gobeil, parti de Woonsocket, en 1883, s'en est retourné au Canada, et est arrivé ici le printemps dernier, il a acheté une propriété qu'il ne donnerait pas pour \$3,000; très satisfait.

Joseph Chouinard, parti de Nashua, en 1877, avait 25 centins en arrivant à St-Boniface; il vaut aujourd'hui \$3,500.

Joseph Labonté, parti de North Grosvenordale, en 1877, avec \$600; vaut \$5,000.

Elie Vinet, parti de Putman, en 1878, avec \$3,000 et neuf enfants; il a établi tous ses enfants, a fait faire un cours complet à deux de ses filles au pensionat de St-Boniface, et il a une terre de cent soixante acres bien bâtie, voisine de l'église de St Pierre; il estime qu'il lui aurait été impossible d'établir ses enfants aux Etats et de vivre aussi bien qu'il vit ici.

Hormilas Lamoureux, parti de Woonsocket, en 1876, avec \$11, vaut \$1,000

I. Burelle, parti de Nashua, en 1877, avec \$4; vaut \$1,000.

Hilaire Gagné, parti de North Grosvenordale, en 1877, avec \$500; vaut \$4,000.

Antoine Ménard, arrivé au printemps, de West-Brookfield, Mass., trouve le pays très avantageux et ne veut plus retourner aux Etats.

Benjamin Ladonueur, parti de North Grosvenordale, en 1880, avec \$200; vaut \$2,000.

Ferdinand Marcotte, parti de St Paul, Minnesota; il lui manquait trente centins pour payer le prix de ses billets de passage. Il a commencé à travailler à la journée, en arrivant ici, pour faire vivre sa famille; vaut au moins \$4,000.

Cyprien Lamoureux, parti de Woonsocket, en 1879, avec cinq piastres, a bien vécu, et tient magasin à St-Pierre où il vit bien.

Aucun de ces gens ne voudrait retourner aux Etats ils sont très satisfaits de Manitoba. L'évaluation que je vous donne de leur valeur actuelle a été faite par eux-mêmes, et je suis certain que pour tous, elle est au-dessous de la valeur réelle; pas un seul d'entre eux ne voudrait vendre tout ce qu'il a pour le montant auquel il estime son avoir.

Totre tout dévoué,

J. M. O. JOLYS, Prêtre.